



Les premiers navires contenant des produits pétroliers raffinés ont accosté hier mardi 4 juin à Douala, après le gigantesque incendie qui a ravagé dans la nuit du 31 mai au 1er juin, quatre des treize unités de raffinage de la Sonara

Ceci vient donc taire toute rumeur quant à l'arrivée d'une pénurie ou augmentation des prix des produits pétroliers. « *L'État continuera comme par le passé à soutenir les prix à la pompe qui restent bloqués, en comblant notamment le manque à gagner enregistré par la Sonara* », a rassuré le ministre du Commerce, Louis Magloire Mbarga Atangana

Principale société de raffinage du pays, la Sonara a été créée en 1973 et inaugurée en 1981. Il y a une décennie, la compagnie a lancé un projet d'extension et de modernisation de ses unités afin de booster sa production. Elle dispose à ce jour d'une capacité de 2,1 millions de tonnes de pétrole brut par an